

Belén-Catamarca, Martes 7 de Noviembre 2023

Sr. Gobernador de la Provincia:

Lic. Raúl Jalil

Su Despacho:

Los vecinos del Barrio Eva Perón (33 viviendas), nos dirigimos a Usted con el fin de hacer llegar nuestra profunda preocupación por la cual estamos viviendo con la falta de agua potable en nuestro barrio, este problema lo padecemos hace 10 años. Y como todos sabemos el agua potable es un elemento vital y fundamental en la vida de un ser humano.

Como sabrá hace poco se instalaron unos tanque en frente de nuestros barrio con el objetivo de solucionarnos el problema de agua, pero el objetivo no se cumplió ya que el problema sigue y nos esta afectando.

Este problema ya lo dimos a conocer con las autoridades de nuestro departamento pero no nos dan una solución y nos tienen con palabras que no cumplen, ya no podemos vivir así, hay niños, personas mayores y adultos se nos hace insostenible esta situación.

Acudimos a usted con una pronta respuesta y con la esperanza que nos de una pronta solución.

